



Presseinformation

Girls' Day: Ein Tag als Projektingenieurin auf der Tunnelbaustelle Rastatt

Schnuppertag am 26. März 2020 in Ötigheim • 15 Mädchen erleben den Arbeitsalltag von Ingenieurinnen im Großprojekt

(Karlsruhe, 6. März 2020) Auch in diesem Jahr bietet das Großprojekt Ausbau- und Neubaustrecke Karlsruhe-Basel Plätze für den Girls' Day an. Interessierte Mädchen im Alter zwischen zwölf und fünfzehn Jahren haben am 26. März 2020 die Möglichkeit, zwei Projektingenieurinnen auf der Tunnelbaustelle Rastatt zu begleiten um Einblick in dieses spannende Berufsfeld bei der Deutschen Bahn zu erhalten.

Wie sieht der Arbeitsalltag einer Ingenieurin auf einer Großbaustelle aus? Welche Aufgaben und besondere Herausforderungen bringt dieser Beruf mit sich? Und wie entsteht eigentlich ein Tunnel? Diese und viele weitere Fragen beantworten die beiden Ingenieurinnen beim Mädchen-Zukunftstag im Info-Center Tunnel Rastatt. Außerdem besuchen die Teilnehmerinnen die Ausstellung des Info-Centers und besichtigen die Tunnelbaustelle bei einer Baustellenrundfahrt.

Weitere Informationen und den Link zur Anmeldung finden interessierte Mädchen unter www.karlsruhe-basel.de/girlsday.html

Hinweis für Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel

Twitter www.twitter.com/karlsruhebasel (@KarlsruheBasel) und

Instagram www.instagram.com/tunnelrastatt (@tunnelrastatt) oder

www.instagram.com/karlsruhebasel (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird kofinanziert von der Fazilität „Connecting Europe“ der Europäischen Union.

Herausgeber: Deutsche Bahn AG
Potsdamer Platz 2, 10785 Berlin, Deutschland
Verantwortlich für den Inhalt:
Leiter Kommunikation und Marketing Oliver Schumacher

Unser Anliegen:



Michael Breßmer
Sprecher Großprojekt
Karlsruhe-Basel
Tel. +49 (0)761 212-4504
michael.bressmer
@deutschebahn.com
www.deutschebahn.com/presse